



L'Antenne d'insertion socioprofessionnelle, l'EspaceEmploi, de la Ville de Versoix a eu l'honneur d'être présente pour la première fois au « Salon **Formation & Emploi** » pour sa 3^{ème} édition.

La conseillère en insertion professionnelle a eu du plaisir à exposer les principes et le cadre de son travail aux conseillers en personnel de l'ORP.

Le but de ce présent salon est de promouvoir nos prestations et échanger sur la pratique, afin de renseigner au mieux les demandeurs d'emploi.

Le stand ainsi que les goodies versoisiens ont eu un franc succès et notre commune restera dans la mémoire de tous ces professionnels.